



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2019/2740

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

08.03.19

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bürger- und Umweltausschuss	14.03.2019	Beratung	öffentlich
Schulausschuss	18.03.2019	Beratung	öffentlich
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Planen	18.03.2019	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadt- bezirk II	26.03.2019	Beratung	öffentlich
Rat der Stadt Leverkusen	08.04.2019	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Dach der Sekundarschule Leverkusen

- Antrag der CDU-Fraktion vom 30.01.19
- Stellungnahme der Verwaltung vom 08.03.19

65-PI
Norbert Plaga
☎ 65004

08.03.2019

01

- über Frau Beigeordnete Deppe
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath

gez. Deppe
gez. Richrath

**Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Dach der Sekundarschule
Leverkusen im Zuge der Erweiterung durch Aufstockung des Verwaltungstraktes
- Antrag der CDU-Fraktion vom 30.01.2019
- Antrag Nr. 2019/2704**

Die Aufstockung des Verwaltungsdaches der Sekundarschule Leverkusen, Neukronenberger Straße, ist für die Aufnahme einer PV-Anlage mit ca. 40 KW_{peak} vorgerüstet.

Die derzeit marktüblichen Preise für PV-Anlagen liegen bei 1.350 €/KW_{peak} brutto. Die Ausbaurkosten dieser PV-Anlage würden demnach geschätzt bei 54.000 € brutto liegen. Diese Mittel sind derzeit nicht im Haushalt veranschlagt.

Da die Bundesregierung mit dem **Energiesammelgesetz** vom 30.11.2018 beschlossen hat, die Solarförderung degressiv zu kürzen, verlieren die gekürzten Einspeisevergütungen an Attraktivität durch geringere Rendite, bieten aber immer noch eine langfristige Investitionssicherheit. Um die Rentabilität exakt prüfen zu können, ist die Durchführung einer Wirtschaftlichkeitsanalyse erforderlich.

Da die Installation der PV-Anlage frühestens im November 2019 nach Fertigstellung der Dacharbeiten möglich ist, schlägt die Verwaltung vor, den Antrag um einen Sitzungstermin zu vertagen. Mit der Vorlage einer Wirtschaftlichkeitsberechnung und einem Vorschlag zur Deckung der Kosten kann dann eine Entscheidung getroffen werden.

Gebäudewirtschaft